

2024-02-15

Tienen constructores nuevo titular en Ciudad Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelyaqui.mx/ciudadobregon/tienen-constructores-nuevo-titular-en-ciudad-obregon-/78601>

Roberto Gamboa dijo que su plan de trabajo contará con varios ejes: Unión, promoción, administración, capacitación y responsabilidad social

Por: Ana Jusaino

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Ciudad Obregón tiene como nuevo dirigente, se trata del ingeniero Roberto Gamboa Morales, quien estará al frente del gremio en el periodo 2024 al 2026.

El nuevo presidente de CMIC Ciudad Obregón, explicó que su plan de trabajo contará con varios ejes: Unión, promoción, administración, capacitación y responsabilidad social.

En el tema de la unión gremial, detalló que será fundamental que existan reuniones que permitan la interacción de sus integrantes locales y estatales; mientras que en la directriz de promoción, harán gestiones con dependencias y organismos para establecer alianzas y promover a las empresas del gremio para que tengan preferencia en su contratación.

También, dijo que habrá eventos en diversos medios de comunicación, con funcionarios públicos y líderes empresariales, a fin de conocer de primera mano las posibilidades y oportunidades que pueden tener los agremiados dentro de sus dependencias.

En el eje de administración, comentó que informarán sobre la situación financiera con regularidad, además de realizar labores de gestión para obtener y/o generar los recursos faltantes para la operación adecuada de nuestra sede.

En el apartado de capacitación se plantea gestionar con los agremiados las necesidades de capacitación y de manera complementaria, buscarán establecer vinculación con universidades que manejen especialidades con el gremio constructor.

En tanto que en responsabilidad social, adelantó que gestionarán recursos y colaborarán con los organismos correspondientes para la elaboración adecuada de la reglamentación que aplique a la industria de la construcción.

Gamboa Morales comentó que la toma de protesta se realizó simultáneamente en Hermosillo, en donde también se nombró a Adrián Camou Loera, como nuevo presidente Estatal de Cmic.

El nuevo titular de Cmic, Ciudad Obregón, fue Vicepresidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Ciudad Obregón en el periodo 2020- 2022.